



Foto de Daniel

PEREGRINA

**Después de hacer el Camino de Santiago
Me vine a la Ermita de San Amaro, en Burgos
Para agradecer al Santo**

**Que hubiera encontrado novio en el Camino.
Es un chico alto, moreno y cristiano
Que tiene cuarta y media de miembro de Amor
Y, cuando me hace Sexo por detrás
Entra a degüello en este mi trasero esfera.
Mi pelo, como llega hasta la cintura
Esto le excita y le encandila
Y no tiene pena alguna
Gozando con su Pene de gloria eterna.
En Santiago de Compostela le vi venir
Cuando íbamos a besar al santo la pezuña.
Como él venía detrás de mí
Besó sobre mi beso dado
Como hombre que tiene ganas de hembra
Y el Santo hizo el milagro
De que él me tocara el culo
Sintiendo bajar y subir desde mi culo a la garanta
Una bola de saliva sandunguera.
Instintivamente, de seguro
Inspirada por el santo
Le cogí de la polla sin saber dónde le llevo
Llevándole al Parque da Alameda.
Lo que hicimos allí
Fue por culpa del Santo
Que nos llevó a hacer Sexo donde nadie nos viera.
Hicimos lumbre de Chichi y Chocho
De perdiz y de conejo**

**Hasta que yo vencí la Pasión de esta terrible fiera
Que era este mi hombre
Al que yo pensé haber matado
Cuando los Orgasmos terminaron.
Él comió de mi culo
Yo de su cuarta y media.
Ahora venimos a San Amaro
A que le lleve nuestras gracias a san Santiago
Y le diga que mi esposo es el caballo
Y que yo soy su yegua
Y el niño que hemos tenido
Es el potrillo que relincha y juega
En el jardín que rodea esta Ermita
Con viejas calaveras del Camino de Santiago.**

-Daniel de Culla